



NOTA DE PRENSA

ENTRAN EN FUNCIONAMIENTO 2 PARQUES EÓLICOS EN SICILIA QUE ALCANZAN LOS 17,6 MW

- **Prevista en breve plazo también la puesta en marcha del parque eólico de Mazzarino (Sicilia), de 10 MW**
- **El Grupo se ha ocupado de la construcción y gestionará directamente las tres plantas**
- **La potencia instalada del Grupo subirá a 186,2 MW (de los cuales alrededor del 50 % en Italia)**

Ravenna, 3 de mayo de 2023 – El **Grupo Tozzi Green**, uno de los principales grupos italianos en el sector de las energías renovables y uno de los principales protagonistas a nivel mundial en la electrificación rural, ha completado **la construcción y puesta en funcionamiento de dos parques eólicos onshore en Sicilia, con una potencia conjunta de 17,6 MW.**

El primer parque eólico, denominado Murfi, localizado en Buseto Palizzolo (Trapani), tiene un régimen de potencia de 8,8 MW; el segundo, denominado Vicaretto, situado en Polizzi Generosa, Castellana Sicula y Sclafani Bagni (Palermo), tiene un régimen de potencia de 8,8 MW.

Los dos parques eólicos, formados cada uno de ellos por 4 turbinas de 2,2 MW, proporcionarán **energía eléctrica renovable a más de 12 500 familias, permitiendo un ahorro total de más de 600 000 toneladas de CO₂ en los 20 años de ejercicio** previstos, y han supuesto una **contribución positiva en términos de empleo** en las áreas de interés.

En los próximos meses se pondrá en funcionamiento un **tercer parque eólico onshore en el Ayuntamiento de Mazzarino (Caltanissetta), con una potencia total de 10 MW.** El parque proporcionará energía eléctrica renovable a más de **6000 familias y permitirá un ahorro total de CO₂ de más de 300 000 toneladas** en los 20 años previstos de ejercicio.

Tozzi Green, además de haber realizado las tres plantas, las **gestionará directamente**, confirmando su carácter único al lograr **integrar de forma completa y horizontal toda la línea de producción (Desarrollo, EPC, O&M)** de todas las plantas de fuentes energéticas renovables (FER): hidroeléctricas, eólicas, fotovoltaicas y de biogás.

Con las tres operaciones, el Grupo **aumenta la potencia instalada a 186,2 MW, con aprox. un 50 % en Italia; a ello se añaden los más de 222 000 kits fotovoltaicos en Perú.**

Andrea Tozzi, Consejero Delegado de Tozzi Green, ha declarado: *“Estas operaciones representan un paso muy importante para el crecimiento de nuestra potencia instalada en Italia, que alcanza aprox. 100 MW, prevalentemente en los sectores eólico y fotovoltaico.*

En nuestro país tenemos un plan de inversiones a medio plazo muy ambicioso, que nos llevará a aumentar significativamente nuestra capacidad instalada a 300 MW en Italia para 2025. Buscamos crecer, tanto por medio de los proyectos que estamos desarrollando internamente, gracias a nuestra experiencia de varias

décadas que nos ha llevado a realizar en los último decenios plantas por más de 700 MW en toda Italia, como a través de adquisiciones de proyectos iniciados por terceros.

Tengo más confianza en el desarrollo en nuestro País, porque los últimos sucesos geopolíticos mundiales, trágicamente han hecho comprender a todos hasta qué punto es decisivo para un gran País como Italia ser más independiente desde el punto de vista energético. Y la única manera de hacerlo es a través de un gran desarrollo de las energías renovables porque el sol, el viento y el agua son los únicos recursos de que disponemos.

Además, un mayor desarrollo de plantas de renovables es todo lo que nos piden Europa y la Agencia Internacional de la Energía para reducir la dependencia de los gaseoductos extranjeros y de las fuentes fósiles.

Según los planes del Ministerio de Desarrollo Económico, acordados con la Unión Europea, deberíamos duplicar los 70 GW de capacidad instalada de plantas renovables para 2030, realizando unos 10 GW al año. Esto permitiría al País ahorrar alrededor del 20 % del gas que importamos todos los años del exterior, y hacer ahorrar a familias y empresas más de diez mil millones al año y contribuir a reducir de manera masiva las emisiones anuales de CO₂.

Italia, que es un gran País industrial muy energívoro, ha entendido lo importante que es este desafío para su futura competitividad y no tengo dudas de que lograremos alcanzar el objetivo. Y nuestro Grupo tiene todos los recursos tecnológicos, financieros y administrativos para poder hacer una importante aportación a este proceso ya irreversible”.

Tozzi Green

Tozzi Green es uno de los principales grupos italianos en el sector de las energías renovables, y uno de los principales actores a nivel mundial en la electrificación rural. El Grupo trabaja desde hace más de 30 años en todo el mundo en el desarrollo de plantas de generación de energía partir de fuentes renovables, y es el único que integra de forma completa y horizontal toda la línea de producción (Desarrollo, EPC, O&M) para todas las plantas de fuentes energéticas renovables (FER): hidroeléctricas, eólicas, fotovoltaicas y biogás. Los ingresos consolidados en 2022 han sido de 109,3 millones de euros, el EBITDA se sitúa en 60,2 millones de euros y el beneficio neto alcanza los 10,3 millones de euros. A finales de 2022 el Grupo tenía plantas de propiedad en Italia y en el mundo y participaciones cualificadas, con una potencia total de 167,4 MW, y más de 222 000 kits fotovoltaicos instalados.

Para más información:

Tozzi Green

Grazia Ramponi

Tel. 0544 525215

C.e. grazia.ramponi@tozzigreen.com

Moccagatta Associati

Tel. 02 8645.1695 - 02 8645.1419

C.e. segreteria@moccagatta.it